

元.9.1

がかかるのは当然なんですが、うちの町内会での会合で、祭りがエスカレートしているという指摘があつたんです。そこで我々は、「エスカレートではない、盛り上がりなんだ」って反論したんです。祭りの運営はすべて若連でやつてますので、町内会の理解が少なかつたんですね。ところが今年、町内会長が祭りの役員を兼務したんで、若連の苦労をわかつていただけたらしく、今年は何も言われませんでしたし、逆に、ねぎらいの言葉をいただきました。

夢はまちぐるみ

行政のバツクアップも

司会 これからはどうにしていきたいと思
いますか。

大澤 ともかく、もつともつとアピールして、
今のが「うかれ傘燈」を横芝の名物にしたいと思
つてます。本町・上町・東町は歴史もあつて立
派です。古川はまだ始まつたばかりですが、頑
張りたいと思います。

市原 本町は、規模的には今が限界だと思いま
す。これからは区民総出の祭りに仕上げていき
たいと思います。役員の祭りにならないよう、
みんなが気軽に参加できるようになるのが課題
です。

齊藤 清水のはやしは今年で3年目なんですが、
練習中は東町の若連に随分ご迷惑をおかけし
ました。やつと地元のはやしが一人前になつた

んで一步も二歩も前進ですよ。これからは清水
カラーを全面に出していきたいですね。古川音
頭も参考にしますよ。

総務課長 いろいろな意見がでましたが、整理
してみると、これからは人づくりのような気
がします。そこに住む人たちをリードするため
の人づくりじゃないかと思います。

司会 マンネリ化しているんで、今ひとつ魅力
が湧かない点などもあるようですが、上町の
いいことだと思いますが。



齐藤 重宏さん



大澤 忠雄さん



片山総務課長



勝俣 實さん



木島 昇さん

ついて来るんじゃないかな。立派な祭りが行
われているところが必ずしも長者が揃っている
とは限らないと思います。また、それぞれの地
区で夏祭りが盛大に行われているんですが、全
体としての盛り上がりが今ひとつ足りないよう
にも思えるんです。

実川 3年前に上町・本町・東町が合同でやつ
たことがあります。各地区ごとに問題が
出たんです。一つがみこしの通る経路です。
やはり、きめ細かく回つてもらいたいっていう
気持ちほどの地区もありますからね。一度は
試みたんですが、元に戻つたんです。

祭りをもつと大きくしたいっていう気持ちは
あります。最終的には去年並みにしようかつ
てなつちやうんです。横芝全体でやるつてのは
いいことだと思いますが。

司会 マンネリ化しているんで、今ひとつ魅力
が湧かない点などもあるようですが、上町の